

# PlantaDoce.

Entorno

## La Confianza del Consumidor vuelve a retroceder en junio hasta 10,4 puntos

Ha retrocedido tanto la valoración de la situación actual, en 6,4 puntos, como la de las expectativas, que cae hasta 13,4 puntos respecto al mayo, pero siguen por encima del dato de marzo, marcado por el inicio de la guerra en Ucrania.

PlantaDoce  
2 ago 2022 - 11:53



La confianza del consumidor continua su descenso en junio. **El Índice de Confianza del Consumidor (ICC) se situó en 55,5 puntos en julio**, lo que supone 10,4 puntos menos que en el dato del mes anterior, según datos publicados por Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS).

---

# PlantaDoce.

---

Este descenso se debe al retroceso de sus dos componentes. **La valoración de la situación actual ha bajado 6,4 puntos, hasta 53,1 puntos**, mientras que el índice de expectativas ha caído 14,3 puntos, hasta 57,9 puntos. Este último es el tercero más bajo de toda la serie histórica iniciada en 2011, sólo superado después de julio y agosto de 2012.

**El ICC general se sitúa un 3,1% por encima del menor dato del año registrado en marzo**, con el inicio de la guerra en Ucrania, cuando la confianza del consumidor cayó hasta 53,8 puntos. También se encuentra por encima del dato de marzo el índice sobre la situación actual, con un aumento del 7,3%. Sin embargo, el índice de expectativas se sitúa un 0,4% por debajo tras el desplome del último mes.

Si se compara con febrero de este año, analizado antes del inicio de la guerra, **el ICC de junio se encuentra un 38,2% por debajo**, ya que la valoración sobre la situación actual ha caído un 34,4% y la valoración de las expectativas un 41,3%.

“**La evolución de las expectativas en relación con los precios, los tipos de interés, las posibilidades de ahorro de los hogares y la compra de bienes duraderos**, muestra un desarrollo coherente con las pautas y los datos de los índices comentados hasta ahora”, señalan desde el CIS.

En junio, el indicador cayó hasta 65,8 puntos y, en mayo, se situaba en 76 puntos. Respecto a julio del año anterior, el ICC se reduce 36,5 puntos, lo que supone una caída del 39,6% en términos porcentuales.